

## **Jahresbericht JS-Chef Fs Reutigen 2025**

Ende März startete der Jungschützen Kurs 2025 bei uns auf dem Moos.

Am diesjährigen Kurs nahmen 5 Reutiger & 2 Zwieselberger teil.

Alle Jungschützen haben an den fünf Schiesstagen den diesjährigen Kurs erfolgreich absolviert.

Das Jungschützen Wettschiessen fand dieses Jahr bereits wieder in Reutigen statt.

Rund 70 Nachwuchs & Jungschützen trafen sich bei besten Bedingungen bei uns auf dem Moos.

Nebst dem JS-Wettschiessen und dem oberländischen Jungschützentag in Gesigen, war sicher der Höhepunkt das Eidgenössische Jungschützen Fest im Unterwallis & Waadtland.

Da wir unsere Scheiben am Sonntag Morgen zugeteilt bekommen haben, sind wir bereits am Samstag angereist. Nach dem Bezug der Zivilschutzanlage, besuchten wir das Festzentrum. Leider war mit dem angekündigten Rahmenprogramm nicht viel los, so dass wir uns bereits um 22:00 Uhr wieder in die Unterkunft begaben. Mit schlafen war da nun aber auch nichts, da die Jungschützen der anderen Gesellschaften, die mit uns in der ZSA untergebracht waren, selbst eine Party organisierten. Hier war deutlich mehr los als im Festzentrum.

Mit nicht ganz so viel schlaf, begaben wir uns am Sonntag Morgen zum Frühstück in den Schiesstand.

Leider konnten nur 2 der Jungschützen eine Auszeichnung mit nach Hause nehmen.

Vielleicht war die Nacht davor, nicht die beste Vorbereitung für das Schiessen. Nach dem Abrechnen nahmen wir die Heimfahrt unter die Räder. Auch wen nicht alle die gewünschten Ziele erreichten, war es dennoch ein tolltes Fest.

Ende Oktober fand die obligatorische Gewehrreinigung statt. Als Abschluss des JS-Kurses 2025 organisierte Andris Zürcher einen gelungenen Tag im Europapark.

Ich danke Hanspeter & Matthias Künzi und Jennifer Hofer für ihre Unterstützung als Hilfsleiter. Ohne Sie wäre es mir nicht möglich den Jungschützenkurs durchzuführen.

Im Januar2026

Der JS-Leiter

Marco Hofer